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Candidatures 
au conseil 
d’administration de 
GrandsEnsemble 

—Virginie CAURA 
 

Etes-vous actuellement administratrice de 
GrandsEnsemble ?  
Non 

Êtes-vous employée de la coopérative ? 
Oui 

Avez-vous déjà été engagée au sein de 
GrandsEnsemble ou avez-vous de l’expérience 
dans d’autres coopératives ? 
Je suis entrepreneur salariée à Grands Ensemble 
depuis 2015. J’ai également l’expérience de la 
coopérative Superquinquin. 

Quelles sont les compétences et expériences 
que vous souhaitez apporter au sein du conseil 
d’administration et au projet GrandsEnsemble ? 
J’ai des compétences juridiques et linguistiques.  

Je m’intéresse particulièrement aux transformations 
juridiques qui vont accompagner la recapitalisation de 
la société. 

Pourquoi vous présentez-vous au conseil 
d’administration ? 
Je cherche à étudier de plus près la résilience de 
Grands Ensemble face aux défis qui s’annoncent. 

Comment voyez-vous GrandsEnsemble dans le 
futur ? Quelle est votre vision à terme du projet ? 
C’est justement parce que je n’ai pas suffisamment 
d’éléments pour échafauder une vision pérenne 
que je souhaite intégrer le Conseil d’administration. 
J’ai besoin de construire cette vision et j’ai besoin 
d’étudier la situation de plus près pour y voir clair. 
En tous cas, il est d’ores et déjà clair pour moi que le 
modèle coopératif est le plus à même de résister à la 
grande crise du capitalisme. 

Quel est votre métier, votre activité ? 
Traductrice-interprète assermentée.



www.grandsensemble.org 2 — 

C
AN

D
ID

AT
UR

ES
 A

U 
C

O
N

SE
IL

 D
’A

D
M

IN
IS

TR
AT

IO
N

 D
E 

G
RA

N
D

SE
N

SE
M

BL
E 

JU
IN

 2
02

3

—Dométhilde MAJEK 
Etes-vous actuellement administratrice de 
GrandsEnsemble ?  
Non 

Êtes-vous employée de la coopérative ? 
Oui 

Avez-vous déjà été engagée au sein de 
GrandsEnsemble ou avez-vous de l’expérience 
dans d’autres coopératives ? 
Je suis sociétaire et en CDI chez Grands ensemble 
depuis le 1er avril 2022. 

Quelles sont les compétences et expériences 
que vous souhaitez apporter au sein du conseil 
d’administration et au projet GrandsEnsemble ? 
Je propose d’apporter mes compétences en design 
de services et design des politiques publiques 
au profit de la coopérative et de son équipe de 
permanents.  

Cette expertise permet de mobiliser des outils de 
créativité, d’animation en intelligence collective, de 
co-construction de projets de les adapter et de les 
mettre à disposition des actions portées par GE et ses 
sociétaires. 

Pourquoi vous présentez-vous au conseil 
d’administration ? 
Avant tout, j’ai cette envie d’être plus active au sein 
de la coopérative. J’aimerais mieux comprendre ses 
enjeux et son fonctionnement.  

L’envie est aussi de rejoindre une équipe avec des 
ambitions communes de vouloir faire avancer les 
choses autour de valeurs de partage, de confiance 
mutuelle, d’investissement dans l’humain… qui me 
sont chères dans un cadre bienveillant avec des 
débats et discussions constructives et enrichissantes. 

Comment voyez-vous GrandsEnsemble dans le 
futur ? Quelle est votre vision à terme du projet ? 
Est-ce possible de me reposer cette question dans un 
an ?  

Je pense que cette expérience me permettra 
de répondre à cette question un peu plus tard, 
aujourd’hui je n’ai pas vraiment d’idées précises si ce 
n’est ce que j’ai écrit plus haut. 

Quel est votre métier, votre activité ? 
Designeuse des politiques publiques. 

—Michaëlla SIKORA 
Etes-vous actuellement administratrice de 
GrandsEnsemble ?  
Non 

Êtes-vous employée de la coopérative ? 
Oui 

Avez-vous déjà été engagée au sein de 
GrandsEnsemble ou avez-vous de l’expérience 
dans d’autres coopératives ? 
Oui j’ai déjà été administratrice de Grands Ensemble 
et je fais partie de l’équipe permanente de Grands 
Ensemble. 

Quelles sont les compétences et expériences 
que vous souhaitez apporter au sein du conseil 
d’administration et au projet GrandsEnsemble ? 
Je suis membre de Grands Ensemble depuis 14 ans. 
D’abord en tant qu’entrepreneure (13 ans), et depuis 
6 mois en tant que chargée de gestion administrative 
de l’équipe permanente. Je souhaite apporter mon 
expérience acquise.    

Pourquoi vous présentez-vous au conseil 
d’administration ? 
Je souhaite m’invertir plus dans la vie de la 
coopérative et participer aux décisions prisent en 
collaboration avec les autres membres du conseil 
d’administration.  

J’avais apprécié le faire il y a déjà quelques années. 

Comment voyez-vous GrandsEnsemble dans le 
futur ? Quelle est votre vision à terme du projet ? 
Pour le moment, je n’ai pas encore d’idée précise, 
mais j’aimerai continuer à apporter mes connaissances 
et mon engagement à faire grandir la coopérative. 

Quel est votre métier, votre activité ? 
Je suis chargée de gestion administrative et de 
facturation au sein de Grands Ensemble au service de 
la Direction opérationnelle. 
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—Isabelle DEWASMES 
Etes-vous actuellement administratrice de 
GrandsEnsemble ? 
Non 

Êtes-vous employée de la coopérative ? 
Oui 

Avez-vous déjà été engagée au sein de 
GrandsEnsemble ou avez-vous de l’expérience 
dans d’autres coopératives ? 
J’ai rejoint Grands Ensemble en décembre 2015 en 
tant qu’entrepreneure salariée. Membre suppléante 
du Comité d’entreprise de Grands Ensemble, j’avais 
notamment participé aux séances de travail sur 
l’évaluation des risques avec le Pôle Santé.  

Je suis sociétaire de la coopérative depuis 2023. 

Quelles sont les compétences et expériences 
que vous souhaitez apporter au sein du conseil 
d’administration et au projet GrandsEnsemble ? 
Je souhaite mettre mes compétences et expériences 
en matière de santé, sécurité et prévention des risques 
professionnels au service des entrepreneurs salariés et 
des administrateurs de la CAE Grands Ensemble.  

Autres sujets de prédilection ou autres compétences 
transférables : achats responsables, conformité des 
biens de consommation et protection des bâtiments 
et des personnels. 

Pourquoi vous présentez-vous au conseil 
d’administration ? 
C’est la première fois que je candidate à un conseil 
d’administration.  

Ma candidature correspond à une volonté de 
m’engager davantage en faveur du développement 
de l’économie sociale et solidaire en général et de 
m’impliquer en particulier dans la réussite des projets 
de la CAE Grands Ensemble. 

Je souhaite ainsi conforter l’équipe actuelle dans ses 
missions en cours et à venir. 

Comment voyez-vous GrandsEnsemble dans le 
futur ? Quelle est votre vision à terme du projet ? 
Des entrepreneurs salariés et des permanents 
confortés dans leurs activités, un dialogue constructif 
entre les entrepreneurs salariés, les équipes 
opérationnelles et les administrateurs, un maillage 
territorial renforcé. 

«L’avenir n’est pas ce qui va arriver, mais ce que nous 
allons faire» Bergson 

Quel est votre métier, votre activité ? 
Conseil / formation / audit en contrôle qualité & 
achats responsables, responsable Qualité Hygiène 
Santé Sécurité Environnement 


